

L'ONU confirme qu'elle a 60% des armes des FARC-AP



Bogota, 17 juin (RHC)- La mission de l'ONU en Colombie a terminé la seconde étape de la remise des armes par les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple dans les 26 zones de détente et dans des Points Transitoires de Normalisation.

Un communiqué émis par l'ONU a expliqué qu'à la fin de cette seconde étape, la Mission a sous sa surveillance 60% des armes individuelles enregistrées et vérifiées depuis le 1er mars.

Pablo Catatumbo, membre du secrétariat de cette organisation de guérilla a mis l'accent sur le fait que par cet acte elle tourne la page de la guerre et commence à écrire la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132994-lonu-confirme-quelle-a-60-des-armes-des-farc-ap>



Radio Habana Cuba